Le Budget anglais est en déficit

AUGMENTER LES IMPOSITIONS DES CLASSES RICHES

AUGMENTER DES TINANCES PROPOSE

AUGMENTER LES IMPOSITIONS
DES CLASSES RICHES

Le budget anglais est en déficit de 402 millions 800 mille francs. Cels, évidemment,
h'est pas une consolation pour les autres
puissances qui se trouvent dans le même
cas; mais cela prouve tout de même que,
quoi qu'en disent les cléricaux; in y'a pas
gue la France qui se trouven dans le même
cas; mais cela prouve tout de même que,
quoi qu'en disent les cléricaux; in y'a pas
gue la France qui se trouven dans le même
cas difficultés budgétaires.

M. Lloyd George, ministre des finances
d'Angieterre, a déposé hier son projet de
budget pour l'année 1900-1910, et il expliqua
par quels moyens il complait procurer les
502 millions qui lui sont nécessaires pour
rétablir l'équilibre financer.
Le ministre a déclaré, d'abord, que les
prévisions pour le commerce de l'année à
venir étalent optimistes. D'autre part, les
causes de déficit augmentent chaque jour.
Ce sont : la marine, les pensions de vielllesse et les réformes sociales.
Parlant des constructions navales, le
chancelier a déclaré que la nation aurait
huit « dreadnoughts» en 1910.

— Risquer la sureté nationale par avarice, a-t-il dit, ne seruit pas du libéralisme,
mais de la démence. Mais consacrer 200 millions à la construction de flottes gigantesques pour les opposer à des « armadas » mythiques, serait une folie criminelle?
Le ministre prévoit une augmentation de
100 millions pour le paiement des pensions
ne vieillesse et de 8 millions pour l'organisanton des travaux d'aérostation et l'établissement de Bourses du Travail.

Comme il était tout indiqué, le ministre
des finances demande à l'imposer aux revenus de plus de 125,000 francs par an une
nouvelle taxe de 6 pence (40 centimes) par
livre sterling (25 francs), cette surtaxe étant
prélevée sur le total des revenus annuels
déduction fait de 3,000 livres sterling (75,000
francs) c'est-à-dre que, dans le cas où les
revenus d'un citoyen queleonque s'éleveraient
à 150,000 francs par an, na surtaxe qu'il aurait à verser

150,000 transs étaient (axés à raison de 7,5 p. c.

' Les droits de succession croitront proportionneilement, allant de 4 p. c. pour une succession de 125,000 trancs jusqu'à 15 p. c. pour les héritages dépassant 25 millions. Le automobiles seront taxées sur la puissance et non sur le poids : une 6 HP paiera 2 guinées; une 12 HP, 3 guinées : 6 guinées audessus de 26 HP; 10 guinées au-dessus de 40 HP; 40 guinées au-dessus de 50 HP. Les auto-taxis et autobus seront exempts de taxes, Les médecins paieront demi-taxe pour leur volture.

ront considérablement augmantées.
M. Lloyd-George, évitant soigneusement de taxer les etiments nécessaires à l'existence, augmente la taxe sur le tabac brut, porte l'impôt sur l'alcool à 18 fr. 75 par galdon, 4 fr. 14 le litre et enfin û met une taxe de 4 centimes par litre sur l'essence de paralle.

DANS LA REGION

Société républicaine des conférences populaires

Voici la liste des Contérences qui auront lien les samedi ler et dimanche 2 mai, sous les auspices de la Sociét; républicains des Conférences populaires. Conférences qui auront lieu le ter Mai

SECTION DE BERTRY.—Commune de ertry.—Par M. G. Ramette, « La Femme ent-elle concourir au progrès social et comment? »

Les dames sont priées d'assister à la Con-

érence. SECTION DE SAINT-OMER. — Ville de Saint-Omer. — Par Milo Miropolsky, avoca-e à la Cour d'appel de Paris, « La femme et ce carrières libérales ».

Conférences qui auro de lieu le 2 mai SECTION DE NORRENT-FONTES.

Commune de Mollinghem (Pas-de-Calais). —
Par M. Bujault, professeur au Collège de Béthune, au Les abus de l'ancien régime. Les bienfaits de la 3e République ».

SECTION D'HÈUDICOURT. — Commune d'Heudicourt (Somme). — Pa: M. Alphonse Vercoutre, professeur à l'Ecole supérieure professionnelle de Fournes, e Les Réformes social 1 de la République ».

SECT. J DE MONCHECOURT. — Commune de Villers-au-Tettre. — Par M. Martin licencié és-lettres à Lens, a Les bienfaits de la République ». Conférences qui auront lieu le 2 mai

Reduce estatus sur la Rárubildue n.

SECTION DE WIZERNES. - Commune de Wizernes. - Par Mile Miropolsky, avocate à la Cour d'appel de Paris, « Les femmes et la guerre n.

SECTION DE MARCHIENNES. - Ville de Marchiennes. - Par M. Deneubourg, instituteur à Roubaix, « Les leis ouvrières et agricoles de la République n.

SECTION DE BAPAUME. - Y'e de Bapaume. - Par M. Lucas, « L'iléalisme dans la démocratie n.

Le curé-satyre d'Ennequin

L'ENQUETE A HORDAIN

Sur commission rogatoire du parquet Lille, la gendarmerle a procédé à ghe cou enquête sur l'affaire de mœurs d'Ennequ

L'HOMME AUX SIX NOMS



Edouard COURET

Il y a environ 15 jours qu'un agent du service de la sarreté de l'lile, mettait la main au collet de l'énignatique personnage dont nous donnons la photographie.

Il s'était donné, dans le maison où il habitait pour un nommé Camillieri Nicolas, né n 1891 à Ma'. n' Carrée près d'Alger.

Cet état civil pouvait parattre fantaisiste à plus d'un titre le pri-indu Camillieri qui n'aurait eu que dix huit ans portait les stigmates plus qu'évidentes de la trentaine bien employée.

Mais, il n'était pas à pra-état alvil près

employée.

Mais, il n'élait pas à un-état civil près, pulsque dans l'arrondissemet, de Cambrai il porta successivement cin 7 ou six nons pour commettre différentes escroqueries. Il fut successivement Camillieri, Rosenthal, Dubois, Jacques Valéry, Lahaut et Pinté.

Comment s'était-il procur les papiers à ces noms là ? L'homme mystère goguenar-dant, raillant le juge d'instruction assurait que l'on ne découvrirait jam: sa véritable identité, que le magistrat instructeur. M. Delaié, ne parviendrait pas, majeré toute sa sagacité, à percer à jour sa personnalité exacte.

sagacité, à percer à jour sa personnalité exacte.
Fortanterie de malfeiteur, le juge d'instruction ne mit à déchiffrer l'énigme que le temps matériel nécessairs à la transmission des renseignements. Camillieri, Rosenthal, etc., se nomme Louard Courct, né à Alzer, le 19 novembre 1828.
Camillieri, 'ont il evait pris le nom, n'était pas un étranger pour le personnel pénitentaire de tille; il evait en 1906, à la suite d'une condam ton pour vol, fait un séjour à la maison d'arrêt.
Cette circonstance, que Couret devait ignorer le perdit l'astucleux algérien comparatre incessamment en correctionnelle pour usurpation d'étal-civil.

rer le perdit l'astucieux aigérien comparat-tra incessamment en correctionnelle pour usurpation d'état-civil.

Il aura sans doute en mêm: temps à ré-pondre du vol de la bioycleite Peugeot 71,241 trouvée en sa possession, et dont on n'a pas encore pu retrouver le propriétaire.

A BAILLEUL

Une jeune fille morte de frayeur

Le « Journal d'Hazebrouck » annonçait jeudi que dans l'après-midi de dimanche dernier, à l'église si-Amand, au moment où la maitrise chantait le « Sub ituun » le tampe du sanctuaire tomba zoudain dens le chœur, se brisant en mille pièces et occasionant plus de bruit que de mal.

L'accident en question s'est produit, le fait est certain, mais nous sommes en contradiction absolue avec le « Journal d'Itazebrouck » en affirmant qu'il en résulta plus de mal que de bruit.

En effet, à l'instant précis où le lamplon sacré est venu s'abattre sur le carrelage, une « arfant de Marie » agée de vingt-quatre ans, se trouvait non loin de la Fortement impressionnée de cette dégringolade quasi infernals, elle a dû s'aliter à l'issue des vêpres.

Cette joune fille, qui habitait la rue de la contralité.

es vopres. Cette joune fille, qui habitait la rue de la are avec sa visille mère, est décédés desse jours après, au milieu de vives souffrances. Une equete s'impose au sujet de cette mort étrange.

A ARMENTIÈRES

L'unification des tarifs dans le Textile

Réunion des délégués du Syndicat des fabri-cants et des Syndicats ouvriers

Rémion des delégués du Syndicat des fabricants et des Syndicais ouvriers

Comme suite à la demande formulés par les syndicats ouvriers, due entrevue entre une délégation de ces syndicats et une délégation patronale a eu lieu jeudi à 7 heures du soir, au siège du Syndicat des fabricants, r°s du Moulin.

MM. Bouchez, Colombier, Charvet et Villard, représentaient le syndicat des patrons.

La délégation ouvrière composée de dix membres représentait le syndicat des patrons.

La délégation ouvrière composée de dix membres représentait les syndicats non 16 dérés suivants : l'Union ouvrière d'Armentières, 2000 membres; l'Association syndicale d'Armentières, 2000 membres et les syndicats tédérés ci-sprès:

Le syndicat Fraternel d'Armentières, 500 membres; le Syndicat Fraternel c'Houplines y compris les sections de Quesnoy et de Pérenchies, 1500 membres; soit au total 6700 ouvrières syndiqués.

Les syndicats ouvrières avaient fait remetire 8 l'ours auparavant au Syndicat patronal la liste des revendications qu'ils avaient à formuler, dont les principales sont : 1. La suppression du tarif des apprentis.

Il est utile de rappeler que la tarif des adultes conside en une réduction de 10 % sur le tarif principal établis en 1904 (travail sur le tarif principal établis en 1904 (travail sur le tarif et et la fid es apprentis, une séteution de 15 % sur le mm tarif.

Lille, la gendarmerle à procédé à ghe courte enquête sur l'affaire de mœurs d'fémequin.

Elle a entendu la directrice de l'école libre ment de la entendu la directrice de l'école libre ment de la entendu la directrice de l'école libre ment de la contraint le moit d'animo-sité qu'il pouvait avoir contre elle.

La directrice a déclaré qu'i c'était l'abbé puriez qui avait réclamé et obtenu son chan gement et qu'elle ignorait le moit d'animo-sité qu'il pouvait avoir contre elle.

Les gendarmer lui ont posé cette question:

« Avez-vous dit, en partent, à certaines personnes, qu'on entendrait parler de l'abbé?

— Nort, répondit le témoin, l'ai simplement dit a Dieu le rattrapera m.

Le père de la directrice, un vieillard de 87 ans, à confirmé les dires de sa fille, et n'a formulé aucun revroche conduit le temoin.

La père de la directrice, un vieillard de 87 ans, à confirmé les dires de sa fille, et n'a formulé aucun revroche conduit le temoin, l'ai simplement dit a Dieu le rattrapera m.

Le père de la directrice, un vieillard de 87 ans, à confirmé les dires de sa fille, et n'a formulé aucun revroche conduit le temoin, l'ai simplement dit a Dieu le rattrapera m.

Le père de la directrice, un vieillard de 87 ans, a confirmé les dires de sa fille, et n'a formulé aucun revroche conduit le temoin, l'ai simplement dit a Dieu le rattrapera m.

Le père de la directrice un vieillard de 87 ans, a confirmé les dires de sa fille, et n'a formulé aucun revroche conduit le temoin, l'ai simplement dit a Dieu le rattrapera m.

Le père de la directrice, un vieillard de 87 ans, aucunt de l'abbien de l'abbien de l'abbien de l'abbien du le rappelle que le tarif des appurentis, la déce aduite augunentait eux des mainters de ceux.

La grève est maintenant preçue sal a la grève est maintenant preque de la discussion a, paraltil été des plus court le discussion a,

également que le syndicat des fabric était disposé à traiter avec l'ensemble syndicats ouvriers d'Armentères che fois qu'une diffi-illé viendrait à surgir. Une nouvelle entrevue arra lleu a la s de l'examen par les syndicats ouvriers propositions faites par MM. les patrons,

gnie fut dressé.

Or, ses parents en deuil, furent on ne peut Dlus surpris de voir arriver hier soir chez eux, celui qu'ils croyaient étendu sans vis sur les dalles de la Morgue et dont ils pottaient le deuil.

La police au même moment était informée que le noyé du canal de Bergues, n'était autre qu'un nommé Théophile Guéguin âgé de vingt-quatre ans, riveur, aux Chantiers de France.

France.

Son bôtesse, Mme Durieux, qui tient, avenue Faidherbe, à Malo-les-Bains, le Café du XIXe Siècle, reconnut le cadavre.

Elle déclara que Guéguin qui était connu sous le surnom de « Peinard » avait quitté son établissement le 30 mars pour aller à Paris, avoc un de ses camarades nommé Robert

la vait reçu vingt-cinq francs de ses parents pour retourner à Saint-Nazaire. Il fit une formidable noce et but tout son argent. Il-revint vire vers six heures du soir, au XIXe siècle, et comme il pleuvait à verse, il mit un deuxième pantaion.

Son compagnon Robert prit seul ie train et Guéguin continua sa « bordée » d'estaminet en estaminet.

Vers minuit, il frappait à la porte d'un cabaret où il avair passé une partie de la journée.

sent 3 ou 4 machines pour 35 centimes l'heure.
Les bobineurs et les vide-pots demandent 33 centimes parce qu'ils divent empaqueter ce qui ne se fait pas dans les autres peignages.
Enfin, les ouvriers de préparation demandent 30 centimes l'heure, ce qui n'est nullement exagéré.
Nous ne comprenons pas que MM. Lorthiois puissent refuser d'accepter de suite des réclamations aussi justifiées.
MM, Lorthiois font avec les peigneurs ce qu'ils font avec les trieurs ; ils disent : nous payons moirs bien que dans les autres établissements, mais pendant l'hiver vous ne chômez pas.

chômez pas.
Cependant, si les ouvriers ne chôment pas
Priver, cela ne veût pas dire qu'ils doivent
gagner moins, car les patreus ne doivent pas
être les seuls à profiter du moment d'abondance, de même qu'ils ne devraient pas être
les seuls à profiter des progrès du machinis-

me. M. Lorthiois ont fait insérer dans le « Journal de Roubaix » en date du 29 avril, que l'établissement était fermé jusqu'au lund 3 mal. A cela, les ouvriers répondent que l'établissement est fermé jusqu'au jour où les patrons consentirent à leur donner satisfaction.

A PÉRENCHIES EXTENSION DU MOUVEMENT La grève qui avait éclaté mercredi au pei nage de la Société Anonyme, a gagné la

mage de la Société Anonyme, a gagné la flature. Hier, une délégation de fileuses est silée réclamer une augmentation de salaire aux patrons. Sur le reixs de ceuxci, les fileuses ont quitté l'alelier.

La Crise

A DUNKERQUE

UN MORT-VIVAN

UNE ETRANCE MEPRISE. — L'HOMBILA L'OREILLE COUPEE

Il vient d'en arriver une bien bonne à us brave ouvrier de Condekerque-Branche.

Metredi après-midi, on retirait du canal i l'écluse de Bergues, un noyé, qui fut formèl lement recoanu par le garde-champêtre de Coudekerque, pour être Louis Marcel Compagnie, agé de vingt-cinq ans, ouvrier du port.

La famille fut appelée à la morgue pour l'identification du noyé. Les deux sœurs Compagnie, comme le garde reconnuyent formal

Les grèves dans la région

A MOUVAUX
LA SITUATION AU PEIGNAGE
LORTHIOIS

Les ouvriers de cet établissement sont en grève depuis le 22 avril et les patrons refusent de examiner les modiques réclamations qu'ils ont formulées depuis longtemps déjà et que nous reproduisons ci-dessous : Les lisseurs demandent 36 centimes à Theure. Ils conduisent dans cet établissement 4 machines à 4 têtes. Dans la plupart des peignages, les lisseurs conduisent une ou deux machines à 2 têtes et sont payes 38 ou 39 centimes l'heure. Es conduisent dans cet et contra l'accommendation de la contime de la conduisent dans cet et contra l'accommendation de la contime s'heure. Es conduisent dans cet en machines l'heure dans la plupart-des peignages, les peigneurs conduisent 3 ou 4 machines pour 5 centimes l'heure.

A ARMENTIÈRES NOUVELLE GREVE

NOUVELLE GREVE

Les bambrocheuses et étirageuses de la filaiure Lourme et Doilez, rue Nicolas-Leblanc, se sont mises en grève jeudi, à la
rentrée de 1 heure, réclamant une augmentation de salaire de 1 franc par semaine.
Elles aganent actuellement de 13 à 14 fr.
Les membres de l'Association syndicale
textile sont convoqués extraordinairement
en assemblée générale pour aujourd'hui samedi 1-er Mai, à 7 heures et demie du soir,
au siège, rue des Promenades (local de la
coopérativa a La Paix »).
Ordre du jour : Comple rendu de l'entrevue avec les délégués patrons.

CINQUANTE MORTS New-York, 30 avril. — Cinquante personnes ont éte tuées et plusieurs centaines grievement blessées dans les Etais de Tenessee, Mississipi et Kansas, par le cyclone qui fait rage dans la vallée du Mississipi. Les communications télégraphiques sont interrompues avec un grand nombre de villes et les récoltes ont beaucoup souffert. La circulation des trains est retardéé de plusieurs heures et la neige tombe en abondance.

Le 1er Mai à Méru

(Par Services Télégraphiques et Téléphoniques Spéciaux)

DERNIERE HEUR

GRAVE INCIDENT A SALONIQUE. -UN ALBANAIS TUE DEUX OFFICIERS

Turque

LE NOUVEAU MINISTERE

Constantinople, 30 avril. — Une dépech parvenue à l'une des ambassades confirm qu'un bataillon envoyé à Adana a pris par

ABDUL HAMID SERA JUGE

Londres, 30 avril. — Un télégramma adressé de Salonique au « Centrat News» annonce officiellement qu'Abdul-Ramid pas sera en jugement devant une cour martial constitutionnelle.

On existems généralement et fermement populou qu'il sera condemné à mort.

NOUVEL ATTENTAT
CONTRE UNE USINE. — LA GREVE
CONTINUE.

CONTRE UNE USINE. — LA GREVE CONTINUE.

Mazamet, 30 avril. — L'usine Guilhou n'a pas été seule visitée par les rouleurs de rochers. A Castamouze, plusieurs blocs pesant 100 et 150 kilos ont été détachés de la montagne et lancés sur l'usine. Un de ses blocs a enfoncé la cloison de conduite d'air de l'hétice, après étre passé tout près du toit de la maison où couchaient le contrematire, sa femme et ese trois enfants.

L'efter vescence provoquée hier soir par le siège de l'hétic de ville par les grévistes, a été longue à se calmer.

Jusqu'à minuit, les patrouilles ont fait circuler les groupes et jusqu'au jour des mesures d'ordre les plus sérieuses ont assuré la liberté de la rue.

On se prépare dans le milieu gréviste à têter le ter mai.

Une affiche de la C. G. T. et un appel de la Bourse du travail invitent tous les corps de métier à chômer. On attend à Mazamet des délégations ouvrières de Castres, Albi, Carmaux.

Le syndicat des garçous limonadiers

Carmaux.

Le syndicat des garçons limonadiers vient de faire savoir aux propriétaires des calés qu'ils feront grève demain.

La réunion des grévistes

Le réunion des grévistes

Les ouvriers grévistes, réunis ce matinen assemblée générale, ne sont sortis qu'à
onze heures. Ils étaient presque tous présents, deux mille environ. On leur a donné
connaissance de la réunion d'hier et de la
rupture des pourparlers entre leur commission et la commission patronale et de la décision de ne pas reprendre les pourparlers
it les membres de cette commission ne sont
pas changés.

Au milieu de cris divers, la continuation
de la grève a été voiée à l'unanimité et la
sortie s'est faite dans le plus grand calme.

Un cyclone aux Etats-Unis

de Mazamet

Les troubles

Salonique, 30 avril. — Au cours de l'inspection des magasins d'armes de Valona qui a été décidée par précaution et opérée par irois officiers, on a constaté qu'une certaine quantité d'armes manquait. Au moment où les officiers quittaient les magasins un soidat albanais qui était de garde a tiré sur eux et a tué un commandant et un éapitaine. Le troisième officier est parvenu à s'échapper.

On fait tout ce que l'on peut pour s'emparer d'Ismael-Kenal, dont l'influence est prépondérante à Valna.

LES FELICITATIONS AU SULTAN

ELS GREVISTES LOUENT UN TERRAIN
POUR TENIR UN MEETING
Mêru, 30 avril, — Les préparatifs du ler
mai se sont poursuivis activement aujourd'hui à Méru.
Les ouvriers boutonniers ayant. l'intention de faire aujourd'hui une grandiose manifestation, le préfet de l'Oise, M. Meunier,
avait tout d'abord autorisé la tenue d'un
meeting monstre sur la place du jeu de
paume. Mais des instructions formelles lui
sont arrivées aujourd'hui du ministre Je
ment la loi sur les attroupements a l'occasion du ler mai.
M. Meunier a aussitôt pris un arrêté en
ce sens et prévenu la population ouvrière
de Méru que les attroupements sur la voie
publique seraient dissous par la force st cela
était nécessaire.
A la vérité les grévistes s'attendaient à
cela et pour parer à cette éventualité, ils ont
loué un vaste terrain qui s'étend au-dessus
de Méru, à la droite de la route d'Andeville, derrière le lieu dit : Le Moulin rose.
Ils seront là chez eux et pourront tenir
leur meeting en toute tranquillité. Pourrontils également défiére en manifestations dans
les rues de Méru comme ils en ont l'intention? Je l'ignore et c'est le grand point
d'interrogation de la journée.

LA REUNION DE DIMANCHE LE NOUVEAU MINISTERE

Constantinople, 30 avril. — On annoncera demain que le nouveau ministère est ainsi composé: Hilmi-Pacha, grand vizir; Ferid-Pacha, inferienr; Salia-Pacha, commandant le 2e corps, guerre; Asrie-Pacha, marine; Finat-Pacha el les autres ministres conservent les portefeuilles qu'ils avaicat.

Les cercles politiques manifestent de la surprise et du nécontentement de voir que le parti Union et Progrès s'obstine à refuser le pouvoir, surlout après les récents événements.

LA REUNION DE DIMANCHE
Une autre manifestation d'un genre tout
particulier s'annouce pour dimanche.
Le Comité de défense sociale organise
une autre réunion avec le concours de MM
de Marmande, Violette et Delpech, c'est-àdire avec les mêmes lorateurs et le même
caractère de réunion que celle qui fut dissoute par la force le dimanche 18 avril.
Ce meeting anti-militariste est considéré
ici comme de nature à provoquer des troujourd'hui. Du reste, soit pour aujourd'hui,
soit pour demain, les mesures d'ordre les
plus sévères ont été prises pour parer à
toute éventualité
M. DE MARMANDE

M. DE MARMANDE ET LES COMMISSAIRES

qu'un bataillon envoyé à Adama a pris pari au massacre.

Les transporis des troupes pour Adama et Alep se pour suivent toujours. D'après une information en date du 26, 3 croiseurs et 2 torpilleurs anglais sont arrivés à Lemnos.

Les dépèches consulaires au sujet de la situation dans les vilayets de Bagdad et de Passorat sont peu rassurantes. Elles annoncent des rencontres sangiantes avec les différentes tribus, ce qua a rendu nécessaire la mobilisation de quelques bataillons de rédis. Toutefois, la dernière dépèche reçus a un caractère plus rassurant.

Diverses informations envoyées des consulats portent que la révolte militaire du la avril a provoqué des manifestations dans quelques localités d'Asic Mineure. A Erzeroun, les soldats ont assiégé les locaux du Club jeune-ture, dont plusieurs membres se sont réfugiés au consulat français. Des faits analogues se sont produits dans quelques autres endroits. Aujourd'hui étaient appelée en justice de paix l'affaire de Marmande contre MM. Mullet, commissaire spécial et Barotle, commandant de gendarmerie, c'est-à-dire l'affaire de la saisie des affiches qu'apportait M, de Marmande à Méru dimanche dernier, affiches annonçant une réunion à Paris au profit des grévistes de l'Oise, MM. Mailet et Barotte faisant défaut, M, le juge de paix a délivré à M, de Marmande un permis de cifer.

à Paris LA GARNISON EST CONSIGNEE Paris, 20 avril. — Le préfet de police a reçu ce matin, les chefs des divers services de la préfecture de police et les chefs des corps de troupes qui seront appelés à concourir au maintien de l'ordre à l'occasion du ler mai.

du 1cr mai.

La garnison de Paris sera consignée.

On a envisagé l'éventualité où des troupes de province seraient appelées pour suppléer celles de la capitale.

Des automobiles seront mises à la disposition de la préfecture de police pour transporter les gardiens de la paix sur tous les
points où leur présence sera jugéo nécessal.

re.

A TOULON

A TOULON

Toulon, 30 avril. — Tous les équipages des bâtiments placés sous le commandement des vices-amiraux de Jonquère et Marquis seront consignés demein pendant toute la journée. Il en sera de même pour les troupes de la garnison.

Les cuirassés « Démocratie », « Bouvet » et le croiseur « Galitée » se tiennent sous pression pour se rendre sur le littoral et rester en communication avec le poste de la Tour Eiffel.

A CHERBOURG

Cherbourg, 30 avril. — Les ouvriers, 3 l'occasion du ler Mai ont organisé une retraite aux flambeaux qui a parcouru sans incident les rues de la ville : cette manifestation a été suivie d'un punch à la Bourse du Travail et d'un concert pour les enfants.

A LILLE D'importantes mesures de police ont été arrêtées. Les troupes de la garnison sont consignées. On s'apercevra sans doute sa nedi soir que tout ce luxe de précaution a été pris en pure perte. Il n'y aura guère à Lille que des camelots du Roy qui troublent la paix de la rue et trois régiments pour eux c'est vraiment beaucoup. C'est trop!

Nouveau crime de la Main-Noire

Neuf personnes brûlées vives Neut personnes brûlées vives

New-York, 30 avril. — Quelques Italiem
habitant un hôtei garni ayant refusé de verser 5,000 francs à des affiliés de la MainNoire, ceux-cei ont incendié l'habitation el
personnes, dont un enfant, ont été brûlées
vives

La maison était occupée par 20 familles
italiennes.

Naufrage d'un vateau de pêche TROIS NOYES

TROIS NOYES

Brest, 30 avril. — Le bateau «Couronne»,
du Conquet, monté par M. Corolleur et ses
deux fils, était parti à une heure du matin,
pour la pêche, à d'île de Sein.
La mer était mauvaise, le bateau chavira,
les trois hommes se noyèrent.
Le vaux Corolleur reste avec quatre en-

L'enquête sur la Marine

recoltes ont beaucoup souffert. La circulation des trains est retardée de plusieurs heur res et la neige tombe en abondance.

Le crise des charbonnages anglais

Le crise des mineurs vont être réduits

Les salaires des mineurs vont être réduits

Cardiff. 30 avril. — Les propriétaires des charbonnages du pays de Galles ont informé les représentants des ouviers que les salaires des mineurs seraient réduits de 7 1/2

Les membres de la commission a visité ensuite les ateliers des charbonnages du pays de Galles ont informé les représentants des ouviers que les salaires des mineurs seraient réduits de 7 1/2

Les membres de la commission a fiente du partir du ler juin.

L'héritière de Hollande

tible règne. Les beffrois carillonnent.

L'ALLEGRESSE EN HOLLANDE

La Haye, 30 avril. — Tous les chéatres organisent des représentations spéciales. Pendant la parade de la garnison, le fouterneur de la Résidence a exprimé la grende joie de l'armée à la nouvelle de la naissance d'une princesse. La troupe a poussé des hourras. Des scènes d'enthousiasme sans précédent se sont prodeites à la Bourse des fonds publics et à la Bourse du commerce. Les affaires ont été suspendues. Tout le monde porte des cocardes orange. Des services religienx ont lieu ce soir dans toutes les villes et les villages.

La seconde Chambre des Etats-Généraux s'est ajournée en signe de réjouissance. Le 10 mai a été fixé comme jour de fête publique.

LA BEINE SE PORTE BIEN

LA REINE SE PORTE BIEN La Haye, 30 avril. — L'état de la reine de Hollande est très satisfaisant. La mère d' l'enfant se portent bien.

l'enfant se portent bien.

A LONDRES

Londres, 30 avril. — La nouvelle de 14 naissance de la princesse héritière de Holtande a été reçue dans la matinée au Foreign-Office par un télégranune du ministra été envoyé immédiatement au roi et à la reine d'Angleterre.

Leura Majestés, ainsi que l'Impératrics doussiriers de Russie ont télégrapulé leurs félicitations à la Reine Wilhelmine, à la requelle le lord-maire de Londres a également envoyé les compliments de la cité.

Le drapeau royal de Hollande a été hissé à la légation et à toutes les banques et mais sons de commerce hollandaises

Les poursuites contre les postiers

Le conseil de discipline se réunira le 8 mais Le conseil de discipline se réunira le 8 mais Paris, 30 avril, — Le ministre des travaux publics, des postes et telégraphes a fixé au 8 mai prochain la date de convocation du conseil de discipline chargé, conformement à la décision prise au conseil des ministras, de se prononcer sur le cas des sept postier poursuivis pour leurs discours dans de rècentes réunions publiques.

Ces sept agents ont été officiellement avisés de cette décision aujourd'hui après-midis par le directeur du personnel. Ce dernier a décidé de requérir contre eux la peine de récvocation

LES AMBULANTS VONT RESISTER

LES AMBULANTS VONT RESISTER
Paris, 30 avril. — Les ambulants de la
ligne du sud-ouest, réunis en assemblée extraordinaire, ont décidé d'envoyer l'expression de leur sympathie et de leur solidarité
à la Fédération postale :

1. Ils s'engagent à les soutenir par tous
les moyens possibles en leur pouvoir si les
poursuites étaient suivies d'effets;

2. Déclarent que tous les services ne retrouveront leur marche régulière que lors
que les promesses du gouvernement seront
tenues et le mécontentement du personnel
ne prendrae fin qu'au départ de M. Symian;

3. Décident, pour parer à toute éventualité,
e rétablir leur permanence et son comité
de vi, flance et engagent toutes les sections
de Paris et de province à prendre les mêmes mesures et à se trouver prêtes pour la
lutte au cas où les mésures dont ils se pus-

COURS DES COTONS

Le Havre, 30 avril. — Cloture du marché des cotons : Tendance calms. Venles 3700; davril 65,75 ; août 66,12 ; septembre 66,00 ; octobre 66,00 ; novembre 66,00 ; decembre 65,50 ; janvier 65,50 ; février 65,37 ; mars 65,37.

Dernières Nouvelles REGIONALES

Le mystérieux assassinat de Morbecque

REINE SE PORTE BIEN.

La Haye, 30 avril. — L'inscription de le naissance de la princesse aura lien demain sur les registres de l'état-civil.

On publie le bulletin officiel suivant ;

« San Majesté la Reine a accouché à 6 h. 56 du matin, d'une fille.

« Son état de santé est très estisfaisont, « Professeur KOUWER, « Professeur KOUWER, « Professeur ROUWER, » (Docteur ROESSINGH. »

Une communication du Comité des étate invite la population à hisser le pavillon et diporter les couleurs nationales.

Les principaux journaux d'Amsterdam et de Roiterdam publient des éditions spécies les :

Le « Telegraph » a interviewé plusieurs

les :
Le «Telegraph» a interviewé plusieurs
hommes politiques, qui ont tous exprimé
l'opinion que la naissance a une importance
considérable pour le pays.
A Rolterdam, un enthoustasme indescriptible règne. Les beffrois carillonnent.

Nouvelle descente de justice — Un temole gnage intéressant — Tiendrait-on la bonne piste 7

M. Coupillaud, juga d'instruction, accompagné de son graditer, est vant hier aprèsmidi, à Morbecque, à Steenbecque, puis au Parcq.

A Morbecque, le magistrat instructeur se rend immédialement à l'hospice pour interroger l'hospitalise Vaubove, agé de 28 nns. Ce témoignage est très intéressant car il jette un jour particulier sur la vie de Catherine Behaghe qu'il raconte en détail, celle de Wallaert, ex-mari de la vactice et les différends qui existaient dans le ménage.

Les témoins entendus à Steenbecque n'ons apporté aucure lumière.

Au Parcq, sur les lieux du crime, le magistrat a lout d'abord entendu le petite Dechert.

Cette enfant ne peut que déclarer qu'elle a vu la septuagénaire chez elle l'après-midi.

Les autres témoins ne dissipent pas les ténèbres qui entourent cette mystéricuse néfaire qui, on le voit, n'est pas près d'âtre éclaircie.